

## Syndicats professionnels â€“ Ã‰lections au sein du STR-PVC

Dossier de la rédaction de H2o  
June 2017

Lors de l'Assemblée générale ordinaire du 30 mars 2017, l'équipe dirigeante du Syndicat des tubes et raccords en PVC a été renouvelée et renforcée. Benoît Hennaut, (vice-président de Nicoll International), a été unanimement reconduit à la présidence du syndicat et Louis Lucas (directeur de Wavin France) a été élu président suppléant. Le bureau est complété par : Dominique Anceaux (Rehau), Jean-Christophe Lebarbier (Pipelife), Armel Vasseur (Sotra Seperef) et Arnaud Lequellec (Girpi). Luc Manry (Wavin) animera la commission Assainissement, Michel Divanach (Aliaxis-Nicoll) la commission Bâtiment, François Paquier (Pipelife) la commission Pression et divers, Dominique Anceaux (Rehau) la commission Normalisation Certification, Auric Gravier (Aliaxis-Nicoll) la commission Environnement et Arnaud Le Quellec (Girpi) la commission sociale.

Le Syndicat des Tubes et Raccords en PVC regroupe plus de 80 % du marché national des fabricants. Il représente la profession auprès des pouvoirs publics, veille au respect des réglementations et assure la promotion des réseaux en PVC.

STR-PVC